
令和４年度 

岬町地域福祉計画・地域福祉活動計画推進検討委員会次第 

 

と き：令和４年１１月１４日（月） 

１４時００分～１５時３０分 

ところ：岬町社会福祉協議会 

 

配 布 資 料 一 覧 

資料１ 岬町地域福祉計画・地域福祉活動計画推進検討委員会委員名簿 

資料２ 岬町地域福祉計画・地域福祉活動計画推進検討委員会設置要綱 

資料３ 岬町地域福祉計画・地域福祉活動計画 

岬町地域福祉計画・地域福祉活動計画（概要版） 

資料４ 岬町地域福祉計画・地域福祉活動計画 検証・評価シート 

資料５ 岬町第４次地域福祉計画・地域福祉活動計画策定について 

資料６ アンケート調査（案）について 

資料７ 岬町第４次地域福祉計画・地域福祉活動計画 策定スケジュール（案） 

参考資料１ 岬町地域福祉計画・地域福祉活動計画 

検証・評価シートに関する参考資料集 

 

 

開 会 （１４時） 

 

１ 委員紹介 

 

２ 委員長・副委員長選出  

・事務局推薦により、委員長は河野委員、委員長推薦より副委員長は川端委員となった。 

 

３ 「第３次岬町地域福祉計画・地域福祉活動計画」策定経過について 

・社会福祉協議会（以降、「社協」とする）より、「資料３ 岬町地域福祉計画・地域福祉活動計画

（概要版）」を使用して説明。 

 

意見なし 

 

４ 「岬町地域福祉計画・地域福祉活動計画」進捗状況について 

・岬町地域福祉計画の取組評価については、地域福祉課、地域福祉活動計画の取組評価は、社協よ

り、「資料４ 岬町地域福祉計画・地域福祉活動計画 検証・評価シート」を使用して説明。 

  



① 基本目標１ 福祉を共に育む 担い手・地域づくり 

委 員：地域で支え合う関係は、介護の支援や居場所づくりで進めている。全国の地域で岬

町の取組を教えてほしいという問い合わせがあり、こういった取組を起爆剤として

地域を作っていけると良い。取組に引き続きご支援をお願いしたい。 

 

② 基本目標２ 公民協働で支えあう 地域の仕組みづくり 

委員：15ページのコミュニティソーシャルワーカーやスクールソーシャルワーカーの配置

や連携について、教えてほしい。 

事 務 局：岬町のコミュニティソーシャルワーカーは２つあり、地域福祉課に配置されいきい

きネットを設けている。19 ページでは、子育て支援課にコミュニティソーシャル

ワーカーは１名配置となっている。スクールソーシャルワーカーは学校に１名配置

している。 

委員：コロナでふれあいやイベントができていない。最近感染者が増加傾向にある。コミ

ュニティづくりの取組をやっている。できるだけ地域を巻き込んで、子どもたちに

地域を変えていってもらいたい。 

 

③ 基本目標３ 地域共生の実現を支える 基盤の整備 

委員：概要版の基本目標３に成年後見制度の記載がある。これまでどおり成年後見人の公

募だけでなく、具体的施策を検討していくべきである。町内の高齢化率上昇に伴い、

成年後見人は必要だと考える。もう少し成年後見制度に関して充実できるよう考え

ていければ良い。 

委員：避難行動、要支援者の問題で個別支援計画策定が課題とあったが、昨年度も課題に

上がっていた。コロナが一時期収束している時期があったため、区長ごとに作成を

進めていただいている。計画策定には、避難に至るまで、避難してからなどの課題

が多く、要支援者に不安を与えている状況である。課題を解決できるように進めて

いきたいと考えている。 

事 務 局：自治区長連合会との連携を今後も図っていきたい。個別の避難計画の内容について

も情報提供しながら、民生委員等と連携して強化を図っていきたい。 

委員：民生委員に早い目に連絡あれば、避難の支援ができやすくなることに繋がる。 

委員：見守りについては、年末年始に民生委員が、コロナ禍でも感染対策を講じた上で訪

問した。冬の１～２月は高齢者が行動しづらくなるので、見守りを強化している。 

委 員 長：コロナ禍でも工夫した取組が行われていることが理解できた。余談ではあるが、昨

年岬町で、スマホの普及率を調査したところ 8割となっている。スマホを使った対

面などで民生委員と連絡とれる体制整ってきている。 

委員：生活支援についても、民生委員からたすけあい資金の助成事業をしている。 

 

  



５ 岬町第４次地域福祉計画・地域福祉活動計画策定について 

・事務局より、「資料５ 岬町第４次地域福祉計画・地域福祉活動計画策定について」を使用して説

明。 

 

意見なし 

 

６ アンケート調査（案）について 

・事務局より「資料６ アンケート調査（案）について」を使用して説明。 

 

委員：災害対策の問４５について、ハザードマップの把握についての選択肢や設問を追加

してはどうか。避難行動については改正されて把握が難しい。避難所に行った際に

アレルギーを持った方への配慮等の選択肢について、追加はどうか。 

委 員 長：具体的な提案だったため、事務局にて検討をお願いしたい。 

 

 

７ 今後のスケジュールについて 

・事務局より、「資料７ 岬町第４次地域福祉計画・地域福祉活動計画 策定スケジュール（案） 

」を使用して説明。 

 

意見なし 

 

８ その他 

事 務 局：次回は、令和５年５月に開催予定。詳細は調整の上、事前にお知らせ予定。 

 

閉 会 （１５時３０分） 

 

 

 

 

 

 


